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二中魂を受け継ぐ―生徒会役員引継式― 

先日行われた生徒会役員改

選により選出された生徒会執

行部に改めて校長先生から任

命書が手渡され、正式に新し

い二中生徒会執行部がスター

トしました。 

例年であれば、体育館に全

校生徒を集めて引継ぎ式が行

われますが、今年度は、コロ

ナ禍の影響で放送による引継

式となりました。 

まずは、これまで 1年間、

生徒会を中心になって引っ張

ってきた旧執行部を代表して、

前生徒会長の愛甲

君に感謝状が手渡

されました。 

今年度は、コロナ

禍に始まり、豪雨災

害もあり、思い通り

の生徒会活動がで

きなかった悔しさ

や悲しさもあった

かもしれませんが、

生徒会みんなで二

中魂を発揮して、逆

境を乗り越えるこ

とができたと感じ

ています。 

また、豪雨災害に際して支

援をいただいた全国各地の生

徒会の皆さんとオンラインで

交流するなど、これまでには

なかった経験もすることがで

き、忘れることのできない１

年間になったのではないかと

思います。大変な 1年間では

ありましたが、本当にお疲れ

さまでした。 

これからは、新執行部が先

輩方の二中魂を引き継ぎ、よ

りよい二中生徒会を築いてい

ってくれることと期待してい

ます。 

 

 この１年を振り返って 
昨年は、新型コロナウィルス感染拡大、７月豪雨など、

予期せぬことが起こりました。しかし、様々な方々のご支
援のおかげで、各種行事の開催に向けた取組をはじめ、多
くの体験をさせていただき、とても感謝しています。 
特に、７月豪雨の際には、全国から多くの方々に支援し

ていただきました。支援していただいたいくつかの学校と
は、リモートで交流することもできました。他の地域の学
校の特色や独自の生徒会活動を知ることができ、とても参
考になりました。そして、希望をもらうことができ、本当
に感謝しています。新生徒会でもこのような交流の機会を
増やしていってほしいと思っています。 
生徒会もいよいよ代替わりとなりました。新生徒会のみ

なさんには、日々精進を重ね、私たちができなかった多く
のことにチャレンジして、これからの二中を盛り上げてい
ってほしいと思っています。 
最後に、この１年間支えていただき本当にありがとうご

ざいました。 
前生徒会副会長 塚本 楓哉  

校長先生から感謝状を受け取り記念撮影 
旧執行部の皆さんお疲れさまでした 

就任あいさつ 
今回の選挙により生徒会長になりまし

た山上英祥です。選挙では、多くの皆さ
んに支持していただき本当にありがとう
ございました。皆さんの期待にそえるよ
う精一杯がんばっていきます。 
愛甲くんをはじめとした旧執行部の皆

さんが、生徒会活動に本当に熱心に取り
組んでいただいたおかげで、私たちの学
校生活が充実し、とても楽しいものにな
りました。本当に感謝しています。 
私たち新執行部は「活気にあふれ、皆

が気持ちよく学校生活を送るために、一
人一人が素直に自分の意見や思いを伝え
られるようにする」を公約とし、よりよ
い二中になるよう全力でがんばっていき
ます。これからどうぞよろしくお願いし
ます。 

新生徒会長 山上 英祥  

任命書を受け取る山上くん 


